
q Interrogazione n. 108
presentata in data 17 ottobre 2000
a iniziativa del Consigliere Favia
�Acquisto complesso immobiliare Rocca della Cittadella�
a risposta orale

Premesso:
che la legge n. 579/1993 ha autorizzato il Ministero delle finanze a cedere alla Regione Marche il

complesso immobiliare denominato �Rocca della Cittadella� per essere destinato esclusivamente a
centro polifunzionale per iniziative socioculturali al servizio del capoluogo regionale;

che il prezzo di cessione, secondo la citata legge, non può essere inferiore alla metà del valore
stimato dall�ufficio tecnico erariale;

che l�ufficio tecnico erariale, nell�ottobre del 1990, aveva già stimato il valore complessivo
dell�immobile in lire 1,430 miliardi;

che con la del. giunta reg. n. 3263/1991 si è provveduto a dare l�incarico al notaio Ugo Salvatore
di istruire gli atti preliminari per l�acquisizione di detto immobile;

che il servizio decentrato opere pubbliche di Ancona nell�aprile del 1994 aveva stimato il costo
della ristrutturazione del complesso immobiliare in lire 16,5 miliardi;

che con la del. cons. reg. n. 51/1996 si autorizzava la Giunta regionale ad avviare tutte le
procedure previste dalla legge per l�acquisto del complesso immobiliare in oggetto;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) le motivazioni per cui le procedure di acquisto del complesso immobiliare denominato �Rocca

della Cittadella� non si sono ancora concluse;
2) se permane ancora la volontà di acquistare e di procedere alla successiva ristrutturazione di detto

immobile;
3) se esiste la volontà di considerare l�eventualità di acquistare l�immobile e cederlo al Comune di

Ancona (che ha già mostrato in diverse occasioni la disponibilità di acquistarlo) o di acquistare
l�immobile e cederlo in uso al Comune di Ancona accollando al predetto l�onere della ristruttura-
zione.


